

27.11.2016: Heute habe ich in einem Meteoritenloch gebadet, mitten in der Wüste. Das Wasser war kalt. Es gibt hier aber auch warme Quellen. Dort macht Baden mehr Spass.

28.11.2016: Heute musste ich ganz früh aufstehen, weil wir nach Bolivien gefahren sind. Wir haben blubbernde Schlammlöcher gesehen. Wir waren auf dem höchsten Punkt unserer Reise, auf 4950 mü.M.



29.11.2016: Heute habe ich und Papa einen Steinbogen gebaut. Jetzt schlafen wir in einem Salzhotel. Dort haben wir einen Skorpion gesehen.



